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VERBALE N. 5 DEL 25/06/2024

Consiglio d’Istituto

ANNO SCOLASTICO 2023/24

Oggi, 25 giugno 2024, alle ore 18:30, in presenza presso il locale biblioteca della Scuola
Secondaria di I grado G. Galilei, si è riunito il Consiglio d’Istituto, per discutere il seguente
O.d.G.: 

1. Approvazione verbale precedente;
2. Approvazione verifiche e modifiche al programma annuale 2023, verifiche e
radiazioni;
3. Aggiornamento lavori Salvo D’Acquisto
4. Varie ed eventuali. 

Presiede e coordina la riunione la presidente del Consiglio di Istituto sig.ra Tatiana Palazzo,
funge da segretario verbalizzante il Dirigente Scolastico.

A seguito di regolare convocazione, sono intervenuti i signori:

Cognome e Nome funzione presenza assenza
Sartori Enrico Dirigente Scolastico presente
Cassetti Elisa genitore presente
Lamonaca Laura genitore presente
D’Ingianna Francesca genitore assente
Favaro Elisabetta genitore presente
Palazzo Tatiana genitore presente
Ruggieri Tommaso genitore assente
Matarese Gianluigi genitore presente
Vitolo Gaetano genitore assente
Parisi Veronica docente assente
Tagliavini Paola docente presente
Romeo Antonia docente presente
Mancini Marilena docente assente
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Zogna Cristina docente presente
Buzzo Prudenza docente presente
Bentivegna Alfonso docente presente
Cavalet Siro docente presente
Triscari Bentimavò Maria Teresa ATA assente

La sig.ra Tatiana Palazzo, verificato il numero legale dei componenti, dichiara aperta la
seduta alle h. 18:35. 

Dalla discussione degli argomenti di cui all’ordine del giorno è emerso quanto segue:

1. Approvazione verbale precedente
Il verbale viene approvato all’unanimità.

2. Stato di attuazione del Programma annuale (art. 10 D.I. 129/2018)
Attività di verifica effettuata sulla base di apposita relazione predisposta dal Dirigente
scolastico e dalla DSGA.
La sig.ra Marrone DSGA f.f. informa sullo stato di attuazione del P.A. 2024 in particolare
illustra al Consiglio le entrate accertate e la consistenza degli impegni assunti, nonché i
pagamenti eseguiti e le variazioni che si sono rese necessarie per garantire la realizzazione
del medesimo programma in relazione anche all’andamento del funzionamento
amministrativo didattico generale e a quello attuativo dei singoli progetti.
Nello specifico vengono illustrate le entrate/variazioni con destinazione entrata/spesa
finalizzata per € 195. 885,92 e le variazioni con decisione motivata:
1) il prelievo di € 7.790,09 dal progetto A018 (funzionamento e pagamento per debiti del ex
III circolo) e relativo trasferimento sui progetti:
A02/19 Musica € 1790,09;
A02/21 Inglese € 1000,00;
P04/4 Formazione e Aggiornamento del Personale € 5000,00.
2) Contributo volontario famiglie per € 4.576,00 che verrà imputato all’attività A05/5 Visite e
viaggi a sostegno delle famiglie per le uscite didattiche.

La DSGA F.F. illustra la situazione dei residui attivi e passivi relativi agli anni 2020-
2021-2022-2023 sui quali si sono rese necessarie dopo un’attenta verifica degli stessi,
radiazioni per € 12.953,01 sui residui attivi e per € 5.154,54 sui residui passivi.

In base alla visione e presentazione di tutti i documenti -Relazione D.S. e DSGA e modd.
F-G, il consiglio approva all’unanimità lo stato di attuazione del Programma Annuale 2024

DELIBERA N .15

In base alla visione e presentazione di tutti i documenti – Relazione D.S. e DSGA, il
consiglio approva all’unanimità il trasferimento dei fondi per un valore di € 7.790,09 dal
progetto A018 ai progetti sopra elencati

DELIBERA N .16



Il consiglio, delibera l’utilizzo del contributo volontario per l’a.s. 2023/2024 per il sostegno
alle famiglie per le uscite didattiche.

DELIBERA N .17

Il consiglio approva all’unanimità le radiazioni dei residui attivi e passivi elencati nella
relazione D.S. e DSGA sullo stato di attuazione del Programma Annuale 2024 al 25/06/2024.

DELIBERA N .18

3. Aggiornamento lavori Salvo D’Acquisto
Il Dirigente comunica gli aggiornamenti in merito ai lavori previsti al Plesso Salvo
D’Acquisto di Via Europa: anche a seguito di un incontro avuto giovedì 20 giugno con
l’Assessore Marzani, la dott.ssa Tassinari e il dott. Bianchini, a oggi, non è possibile avere
certezze riguardo ad una data di inizio lavori; l’aggiudicazione della realizzazione delle opere
dovrà avvenire entro il mese di settembre p.v. e solo allora l’aggiudicatario dell’appalto
stenderà il progetto esecutivo. Tutto ciò porta a supporre che difficilmente i lavori avranno
inizio nel mese di novembre ma si può supporre come data più verosimile gennaio 2025.
In merito alle perplessità emerse circa l’impatto delle opere sulla sicurezza delle attività che
permarranno nel plesso si ricorda che la progettazione prevede un piano di sicurezza che deve
tenere conto anche delle interferenze sull’uso della struttura da parte di docenti, scolari e
personale vario. Come già precedentemente detto si cercherà, nei limiti del possibile, di
minimizzare il disagio adottando tutto ciò che è possibile (variazioni di orario, mantenimento
di fratelli nella stessa sede, mantenimento in sede delle classi prime, ecc. ecc.). Al contempo
si ribadisce che la scuola ha già richiesto un confronto tra amministrazione e famiglie e che
solleciterà il suo svolgimento nel più breve tempo possibile.
L’ipotesi di utilizzare i locali della Galileo Galilei, purtroppo, non è percorribile a fronte di un
numero di locali insufficienti ad ospitare alunni della scuola primaria compatibilmente con le
attività didattiche del plesso.

4. Varie ed eventuali
La sig.ra Favaro Elisabetta chiede se sussista la possibilità di non frequentare le lezioni di
Religione per il prossimo a.s., il DS spiega che è sufficiente presentare l’apposito modulo,
scaricabile dal sito istituzionale, in segreteria prima dell’inizio delle lezioni.

La Presidente sig.ra Palazzo, ritenuti esauriti gli argomenti, dichiara terminata la riunione.

Il verbale è chiuso alle ore alle h 19:40.

La presidente

Sig.ra Tatiana Palazzo

il segretario verbalizzante

Arch. Enrico Sartori


